



Konfuzius-Institut
an der Universität Wien
维也纳大学孔子学院

Wir laden herzlich ein:

Eröffnungsausstellung

Das Jahr des Hasen 9. Juni 2011

Anlässlich der Eröffnung der neuen Räumlichkeiten des Konfuzius-Instituts an der Universität Wien laden wir Sie herzlich ein, mit uns gemeinsam zu feiern. Im Rahmen dieser Eröffnung präsentieren wir die Fotoausstellung „Das Jahr des Hasen“.

Nach einer alten Legende rief Buddha alle Tiere zu einer großen Feier zu sich. Jedoch folgten nur zwölf Tiere seinem Ruf: Ratte, Büffel, Tiger, Hase, Drache, Schlange, Pferd, Ziege, Affe, Hahn, Hund und Schwein. Um sie zu ehren, widmete Buddha jedem dieser Tiere ein Jahr.

Seit Anfang Februar hat das neue chinesische Jahr mit dem Tierkreiszeichen Hase begonnen. Die Fotoausstellung präsentiert chinesische Hasen Motive im traditionellen Sinn wie auch als modernes Design-Objekt.

Zeit:
Beginn 10:15 Uhr

Ort:
**Konfuzius-Institut an der Universität Wien
Universitätscampus
Alserstraße 4, Hof 1, Eing. 1.3
A-1090 Wien**

Die Ausstellungsstücke werden vom Konfuzius-Institut an der Universität Hamburg zur Verfügung gestellt.

u.A.w.g.
01 4277 438-51, Mo-Fr. 9:30-12:30 Uhr
oder konfuzius-institut@univie.ac.at

**Die erste Adresse für
Freunde der chinesischen
Sprache und Kultur!**

www.konfuzius-institut.at

